

1999. PONIENDO LAS BASES

Desde Febrero de 1999 nuevas canciones, nuevos temas para preparar el concierto de la fiesta de San Antonio de 1999

12 de Junio de 1999

Compartimos concierto con la orquesta “Modesto Arana” de la Sdad. Coral de Bilbao dirigida por Radu Hamzea



Antes de Navidad, en Noviembre la coral hizo su primera intervención en una Misa-concierto en la Iglesia de La Arboleda terminando en una comida de hermandad en la misma localidad.

19 de Diciembre de 1999

Concierto benéfico a favor de las Misiones Franciscanas en Bonao (Rep. Dominicana). En la Iglesia de los PP. Franciscanos de Iralabarri.